

lavera
COSMÉTIQUES NATURELS

MENTION TRÈS BIEN (ÊTRE)

Saviez-vous que le nombre de mentions « très bien » au baccalauréat général avait explosé ces dernières années ? S'il était de seulement 1,3% en 2000, cette année, ce sont 13,7% des lycées passant l'examen qui ont reçu cette distinction. Est-ce que cette génération est incroyablement plus intelligente que les précédentes ?! Peut-être qui sait, même si les professionnels de l'éducation expliquent que cette très nette progression était avant tout due aux systèmes d'options facultatives mis en place récemment et qui permettent aux étudiants d'engranger de multiples points bonus. Forcément, ça aide ! **Mais bon, cela n'enlève rien aux mérites de ces jeunes adultes qui ont travaillé de nombreux mois et donné le meilleur d'eux-mêmes, exactement comme l'a fait lavera au moment de développer sa nouvelle huile corps qui elle aussi mérite indéniablement une mention très bien, « très bien-être » en l'occurrence !**

On le sait, le soin de notre corps est souvent celui que l'on a tendance à négliger. Par manque de temps souvent, par paresse parfois (et alors, personne n'est parfait, non ?) et c'est néanmoins un peu regrettable car force est de constater qu'au-delà de l'importance de bien hydrater sa peau, on ne peut que constater que c'est surtout l'occasion de profiter d'un moment rien que pour soi. **Si on l'envisage comme une véritable parenthèse où l'on peut se reconnecter avec sa propre enveloppe, l'hydratation n'apparaît alors plus du tout comme une corvée mais au contraire comme un instant suspendu, une chance, un souffle d'air dans des journées qui filent toujours trop vite.** C'est justement dans l'optique de nous encourager à nous faire ce cadeau que lavera a développé ce soin nourrissant corporel se présentant sous la forme d'une huile, sans doute la plus sensorielle galénique que l'on connaisse. Complice évident d'un rituel apaisant qu'il ne tient qu'à nous de mettre en place, elle laisse s'exprimer un parfum floral très léger particulièrement apaisant. Dès que l'on ressent ses premières notes, on est comme happé dans un mood calme, enveloppant.

Quoi de plus normal en même temps pour un élixir qui a été développé pour répondre aux besoins des peaux mêmes les plus stressées ? **Évidemment certifiée NATRUE et Vegan selon les critères de PETA, comme a à cœur de le faire**

NOUVEAU
Huile Corps Bien-Être lavera
Flacon 100ml, 13€50



lavera pour chacun de ses développements, sa formule profondément nourrissante associe l'huile d'amande bio et les fleurs de magnolia pour maintenir optimale l'hydratation et apporter un maximum de confort. Avec cet élixir, on oublie instantanément les sensations de tiraillements ou d'inconfort, et on se sent tout simplement bien dans sa peau. Bienfaisante pour le corps comme pour l'esprit, cette huile apaisante fait aussi la différence avec sa texture extrêmement légère qui pénètre avec une rapidité impressionnante. Aucune raison donc de ne pas s'octroyer, et même si elle ne dure qu'une minute seulement, cette petite pause sérénité une fois par jour, ce qui permettra en prime de s'assurer d'une peau douce et délicatement parfumée. On peut à sa convenance l'utiliser seule - sur peau encore humide au sortir de la douche, c'est l'idéal - mais également en verser quelques gouttes dans un lait corporel classique dont on aimerait potentialiser davantage encore le pouvoir nourrissant. Lorsqu'on vous dit qu'elle mérite une mention TB !

TOUS LES PRODUITS LAVERA SONT DISPONIBLES EN MAGASINS BIO ET EN LIGNE